



FLOUTAGE DES POLICIERS



UN PREMIER PAS !



DEPUIS 2018, ALLIANCE MÈNE LE COMBAT POUR PROTÉGER LES POLICIERS ALORS QUE LA DIFFUSION DES IMAGES DE NOS COLLÈGUES DEVIENT SYSTÉMATIQUE ET NOTAMMENT SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX, **NOUS AVIONS SAISI LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR**

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE LA POLICE NOUS RÉPOND :

« Une étude sur les évolutions législatives et réglementaires est lancée pour mieux protéger les policiers confrontés à la diffusion massive de leur image »

**MONSIEUR LE MINISTRE,
IL DEVIENT URGENT DE PROTÉGER VOS POLICIERS !**



ALLIANCE POLICE NATIONALE
RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le bureau national

le 24 août 2020